

Fuente: Ciudadano

Fecha: 13 de Julio de 2011

Título: El Lagomaggiore tendrá un banco de leche

Link: <http://www.ciudadanodiario.com.ar/component/content/article/103-la-provincia/19589-el-lagomaggiore-tendra-un-banco-de-leche.html>

El Lagomaggiore tendrá un banco de leche

Miércoles, 13 de Julio de 2011 00:16



El gobernador Jaque inaugura hoy en el hospital obras por más de \$5 millones.

El Hospital Lagomaggiore contará desde hoy con un banco de leche y una nueva sala de internación. El acto de inauguración comenzará a las 11.

A la ceremonia asistirán el gobernador Celso Jaque y varias autoridades provinciales. Las obras requirieron una inversión de más de \$5 millones y representan un avance significativo para el hospital.

Estas, junto a las reformas realizadas en 2008, ponen en valor al nosocomio, que es la principal sala de maternidad de Cuyo y que atiende una multiplicidad de servicios, como gastroenterología de alta complejidad, quemados, clínica médica con sus especialidades, cirugía general y especializada.

El innovador banco de leche

Después de varios años en que fue sólo un proyecto se inaugurará el banco de leche humana. Mendoza será así la quinta provincia en contar con un espacio de esta naturaleza, pero la primera en tener un edificio con las características del que funcionará en el Hospital Lagomaggiore. La inversión para construirlo fue de \$900 mil, pero permitirá un ahorro de \$1 millón anuales.

La obtención de leche materna a través de donaciones, los controles bacteriológicos de excelencia y la posibilidad de almacenarla en condiciones seguras, representa un avance en la lucha contra la morbilidad infantil y la desnutrición.

La sala de internación oeste

Serán inauguradas también las obras de ampliación del hospital en el sector oeste, en el que se remodeló y refuncionalizó un sector de tres pisos que comprende 104 camas.

Además, se incorporaron baños privados a las habitaciones para mayor confort, seguridad e intimidad de los pacientes.